

Midi Libre - lundi 6 septembre 2021

SPORTS

## Alès signe un « exploit d'équipes » sur 10 km

Eric Delanzy , edelanzy@midilibre.com



L'AC2A (Alès Cévennes athlétisme agglomération) a ramené 4 titres et une 3e place des championnats de France sur route, samedi en Bretagne.

Eric Delanzy

edelanzy@midilibre.com

En sport, il y a parfois des exploits individuels. Ou des exploits par équipe, comme nos handballeuses, handballeurs et volleyeurs aux derniers JO de Tokyo. Et il y a des « exploits d'équipe(s) » dans une discipline individuelle, comme joliment décrit par le président de l'Alès Cévennes athlétisme agglomération (AC2A), Ludovic Cirilo.

Joint par téléphone ce dimanche, il était encore en voiture, revenant de Bretagne et de neuf heures de route pour « aller rejoindre les athlètes sur place. Mais vu ce qu'ils ont réalisé, on en oublie le trajet et la fatigue. J'ai des étoiles plein les yeux. » Et des titres : samedi à Langueux, lors des championnats de France de 10 km sur route, les Alésiens ont raflé quatre médailles d'or et une de bronze. Des exploits d'équipes, d'abord, car l'AC2A a remporté le titre collectif chez les hommes en élite et en master (vétérans). Pour les seniors, si c'est le cinquième sacre

national en dix ans, celui-là revêt un caractère particulier. « À cause du Covid, on va faire deux saisons de compétition en une. Les gars, comme les frères Gras, sont encore dans leur cycle de préparation. Ils ont évolué à un très bon niveau pour une reprise », apprécie Cirilo.

Avec les inséparables Michael (10e au scratch en 29'14) et Damien Gras (11e en 29'15, record personnel), Courcières (17e, 29'42) et Guimard (44e, 30'37), Alès a devancé de justesse Metz pour conserver le titre acquis à Canet en 2019.

## **El Hassane Lkhainouch et Amandine Morrissey, sacrés vétérans... sacrés !**

Les vétérans cévenols ont fait encore mieux : la victoire par équipe et deux médailles en individuel, grâce à El Hassane Ben Lkhainouch, champion de France master (2e de sa course en 30'39 derrière un junior) et Stéphane Jolivet, tendon pourtant douloureux, 3e en 30'56. Leurs coéquipiers Ordonez Olmo (29e) et Freudenreich (62e) assurent le succès collectif.

Une ombre dans ce tableau idyllique, la blessure au pied de Benhaddou. Le vice-champion de France junior du 1 500 m a abandonné en Bretagne.

Et les femmes, dans tout ça ? Si les absences n'ont pas permis au club gardois d'aligner des équipes dames (4 athlètes minimum), Amandine Morrissey a créé la sensation en devenant championne de France master, 12e au scratch en 35'01 mais 1re vétérane. « On ne pouvait pas espérer mieux, conclut le président Cirilo. Tout le monde s'est donné à un million de %. L'ambiance est familiale, au beau fixe. Ce que l'on a réalisé, c'est énorme. » D'autant plus lorsque les émotions sont partagées.